

Der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen beteiligt sich an der Eröffnung des interreligiösen Forums in Rom



Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 23.10.2022. Am 23. Oktober in Rom (Italien) hat das von der Gemeinschaft Sant'Egidio veranstaltete interreligiöse Forum zum Thema "Aufruf zum Frieden" seine Arbeit angefangen.

Während der feierlichen Eröffnungszeremonie des Forums, die im Kongresszentrum La Nuvola stattfand, gab es Rede des Präsidenten der Französischen Republik Emmanuel Macron, des Präsidenten der Italienischen Republik Sergio Mattarella, des Vorsitzenden der Konferenz der katholischen Bischöfe Italiens Kardinals Matteo Zuppi, des Gründers der Gemeinschaft Sant'Egidio Andrea Riccardi, der Reihe von den religiösen Täter von verschiedenen Regionen der Welt.

Mit dem Segen des Heiligsten Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill beteiligt sich am Forum der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen der Metropolit von Wolokolamsk Antonius und der Mitarbeiter des Sekretariats für interchristliche Beziehungen der Abteilung I.A. Nikolaew.

Auf dem Forum gab es das Gespräch Metropolit Antonius mit den auf dem interreligiösen Forum

gekommenen Vertretern der Orthodoxen Landeskirchen, der christlichen Konfessionen und traditionellen Religionen.

Die Arbeit des Forums setzt am 24. und 25. Oktober fort.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/89736/>